

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-1319/04
von Claude Moraes (PSE)
an die Kommission

Betrifft: Ausweisung von Mitgliedern der PMOI

Die Organisation der Volksmudschaheddin des Iran (PMOI) ist die größte Mitgliederorganisation einer breiten Koalition demokratischer Organisationen, die unter dem Dach des Nationalen Widerstandsrats des Iran (NCRI) zusammengeschlossen sind. Einige ihrer Mitglieder werden derzeit aus dem Irak, wo sie eine wichtige Rolle bei der Verhinderung der zunehmenden Radikalisierung spielen, ausgewiesen und ausgeliefert.

Ist der Kommission diese derzeitige Situation bekannt? Wie beurteilt die Kommission dieses Vorgehen?